

# **RUSSIE – Etiquetage obligatoire le 1er janvier 2000**

Par Inf'OGM

Publié le 11/10/1999

La Russie s'est dotée d'une réglementation sur l'étiquetage des produits agricoles et pharmaceutiques contenant des OGM. La loi, signée par le premier vice-ministre de la Santé, entrera en vigueur le 1er janvier 2000.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/russie-etiquetage-obligatoire-le-1er-janvier-2000/](https://infogm.org/article_journal/russie-etiquetage-obligatoire-le-1er-janvier-2000/)